

Todo el odio nuestro debe estar concentrado contra el criminal invasor



ORGANO DE LA 32 BRIGADA - 35 DIVISION

Año II



Miércoles 1 de diciembre de 1937



Núm. 334

¡NUNCA!

En todos nuestros combatientes existe en lo que se relaciona con el asunto tan traído y tan llevado de un posible armisticio, una perfecta unidad, para rechazar de plano tal especie, que ni remotamente tiene para nosotros ningún atisbo de lógica, y por tanto es de todo punto irrealizable.

No nos guía sólo el concepto que todos tenemos de nuestra propia dignidad, sino que al mismo tiempo no puede jamás olvidárenos que los criminales invasores llevados de su sistema de la guerra totalitaria, no han respetado en ninguna ocasión las vidas de inocentes criaturas.

Aunque estamos en los frentes, hasta nosotros llegan los ayes de dolor, que salen del corazón dolorido de tantas madres y de tantos hijos a los que la metralla fascista dejó sin hogares y sin familia, para arrastrar durante toda su vida sólo la tragedia.

Todavía no se ha extinguido en nosotros el recuerdo del artero bombardeo de Lérida, donde con refinada maestría en el crimen, estuvieron ensañándose en la comisión de tantos asesinatos, realizados en la carne tierna y sonrosada de aquellos niños, que estaban realizando el sublime acto de salir de su incultura, cobijados en el honroso local de los Grupos Escolares.

Los trozos de carne sangrante, impresionando nuestras retinas, dibujan sobre el lienzo espantoso de la muerte este mandato terminante:

¡COMBATIENTES! ¡EXTERMINAD CON VUESTROS FUSILES A TODOS NUESTROS VERDUGOS SIN CONTEMPLACIONES NI SENTIMENTALISMOS!

Y nosotros fieles a ese mandato, no pararemos hasta acabar con todo el fascismo nacional e internacional, os lo prometemos.



TRABAJOS PARA NUESTRO CONCURSO



Pro Cultura

Son muchas las buenas cualidades que posee nuestro Ejército, pero quizás todas ellas tengan su origen o madre en la que más le caracteriza y distingue de los demás ejércitos y ésta es su elevada moral; moral que se explica fácilmente considerando que nuestro Ejército es un Ejército Popular, es decir, está todo él integrado por hombres nacidos del pueblo, por hombres que han vivido siempre bajo el yugo capitalista; por eso saben por qué pelean, saben que, en esta guerra, se lo juegan todo, y de ahí su moral y consecuencia de ella su austeridad, valor, heroísmo y casi todas las virtudes que hacen a nuestro Ejército tenaz e invencible.

Pero las masas populares entre muchas cosas de que siempre se han visto privadas (pues el estado burgués ha tenido especial interés en ello) ha habido una que es esencialísima para la Humanidad, y que es la Cultura. Y aunque desde el primer día de la Revolución hemos procurado desterrar esta falta de nuestro Ejército, con la creación de escuelas de analfabetos, que han tuncionado y funcionan con excelentes resultados, opino que el problema no se ha abarcado en su total extensión. Y aquí viene mi proposición.

La traición de la casi totalidad de nuestros antiguos mandos y la necesidad urgente que de ellos se tenía, hizo que se crearan rápidamente Escuelas Militares, donde en poco tiempo se formaban nuestros futuros oficiales; pero la mayoría de ellos sabemos que no proceden de estas Escuelas, sino que se han forjado en los mismos campos de batalla, donde demostraron aptitudes para dirigir, al mismo tiempo que cualidades combativas y antifascistas ejemplares. ¿Por qué no creamos una Escuela Superior donde se explicaran rudimentos de Geografía, Gramática, Matemáticas, Ciencias, etc., para estos oficiales,

LEMA: "Valor y constancia"

Con opción al premio del Mayor Jefe del 127 Batallón de nuestra Brigada

Apartado número 1

sargentos e incluso si fuese posible, pudieran asistir a ellas los soldados no analfabetos que quisieran adquirir más conocimientos? Estas clases serían explicadas por oficiales más capacitados y aun por soldados que tuviesen facultades para ello.

Yo quisiera tener cualidades de escritor (es ésta la primera vez que escribo en mi vida) para poder demostrar la utilidad y eficacia de dichas clases, ya que la posesión de cierto grado de cultura da más desenvolvimiento y exactitud en la palabra y en la

escritura, más autoridad y, sobre todo, proporciona facilidades para desarrollar nuestra inteligencia en todos sus aspectos, sirviendo así de punto de apoyo o arranque para inspirar y concebir ideas, proyectos e iniciativas que, probablemente, sin la formación cultural que preconizo, difícilmente se tendrían.

Y ahora sólo me resta hacer constar que al escribir estas líneas no me anima ningún afán de crítica a nuestra valiente y querida oficialidad, sino evitar precisamente que esta crítica se haga «desde fuera» (por quien siempre busca excusa para desacreditarnos) y cooperar y ayudar, con todas mis fuerzas, tanto físicas como intelectuales, a todo lo que pueda repercutir en mejoramiento de nuestro Ejército y consiguiente aceleración de nuestro ansiado triunfo.

A la 32 Brigada

Por los campos de Castilla en su vasta extensión, la 32 Brigada derrotó al invasor.

¿No es esta la Brigada que con el fusil y el machete, avanzaba veloz, como alada, por los campos de Brunete?

En esta tierra desangrada por el terror y la desolación, fué donde la 32 Brigada derrotó la invasión.

Ni capronis ni metralla los hizo retroceder, en el campo de batalla avanzar o perecer.

¡Salud!, 32 Brigada, valor, coraje y optimismo, que en el campo de batalla triunfarás sobre el fascismo.

No contenta la Brigada en su noble y gran acción,

Ayuntamiento de Madrid

LEMA: "El Reporter"

CON OPCION AL PREMIO DEL COMISARIADO DE NUESTRA DIVISION

Apartado número 2

su bandera ametrallada implantar quiere en Aragón.

En los pueblos de Belchite, Codo, Quinto y Albortón, arrolló con gran desquite el terror de la invasión.

¿Será esta la Brigada que con el afán de avanzar su bandera arriesgada implantará en el Pilar?

32 Brigada, tu bandera mira el fascismo con terror, porque ella es emblema del pueblo trabajador.

¡Adelante!, camarada, adelante con tenacidad, te lo pide la Brigada y nuestra amada libertad.

Confianza al Alto Mando, confianza en tu bandera, confianza en el soldado que lucha en la trinchera,

¿Qué es el fascismo y qué somos nosotros?

LEMA: "Cultura"

CON OPCION AL PREMIO DE NUESTRO GENERAL, JEFE DE LA 35 DIVISION

Apartado número 6

Son dos polos antagónicos; el primero es la obscuridad y el segundo el faro que con sus destellos ilumina el mundo.

Al argumentar y analizar qué es el fascismo conviene pensar en las desviaciones de los sexos.

De la misma forma que dentro de la Fisiología existen morbosidades del sexo, en el orden de las ideas también hay desvíos fundamentales que sirven para engañar a masas inconscientes y a núcleos de intelectuales; que han estado siempre a espaldas del verdadero pueblo que trabaja y sufre.

Una de las muchas pruebas de que el fascismo es como podríamos llamar una desviación de las ideas redentoras, es la que nos ofrece a menudo el III Reich con las intrigas perversas de los dirigentes del fascio, que se les sorprende con expansiones homosexuales al margen de la naturaleza.

El dogma fascista se basa en la idolatría de la fuerza bruta. El intelecto se le considera nocivo...

La destrucción cultural en los estados que reina el fascismo es inmensa. Fueron y son pasto de las llamas todas las obras literarias de los grandes pensadores.

Fragments de célebres compositores de música, que en ellos se plasman las inquietudes de un pueblo que quiere superarse a sí mismo; lienzos de pintura en los que se reflejan ansias de vivir. Todo, en síntesis, lo que representa el esfuerzo de largos años de estudios y observaciones para embellecer la Humanidad, ha sido y es destruido con un odio cerval que nos recuerda los tiempos del César, en que la ciencia y el progreso eran patrimonio de los que mandaban...

En España tenemos aún las pruebas sangrantes de su ensañamiento: ciudades abiertas bombardeadas, segando la vida de ancianos, mujeres y niños: centros docentes destruidos, siendo su preferencia lugares donde germinan ideas de paz y de progreso, son hechos escombros para poder mejor esclavizar al pueblo.

El fascismo es la negación de toda lógica humana. Es una demagogía falsa, propia de espíritus enfermizos. Es la bestia que está acechando siempre a la civilización para destrozarla con sus métodos de represión y de barbarie.

El régimen fascista, pretendiendo la regeneración de la raza, hace que los seres procreen al dictado de las necesidades estadísticas y guerreras. Las naciones fascistas al destrozar a España intentan colonizarla para mejor lucro de unos intereses que engrosan las cuentas corrientes y toda clase de especulaciones de bolsa de los potentados fascistas.

Igual que en otros países, unos españoles traidores, en nombre de un «nacionalismo» que no lo han sentido nunca y de un pueblo que siempre le han tenido esclavizado, se levantaron en armas contra él, dando así la ocasión de que un país como España, con verdaderas ansias de libertad, pudiera caer en manos de los mercenarios de las ideas...

¿Y qué somos nosotros? Nosotros lo somos todo. Somos la cristalización del trabajo. Somos la esencia de la civilización, los que a través de todas las generaciones hemos puesto nuestra sangre generosa al servicio de las

causas justas. Somos los engranajes que le son indispensables a todo progreso, que sin los cuales se paralizaría la gran máquina que representa la Historia.

Somos la semilla fecunda de las ideas progresivas. Somos los que sentimos las emociones más variadas del arte. Somos los eternos Quijotes con inquietudes siempre latentes... Lo somos todo, y siéndolo todo, ¿qué es lo que queremos? No podríamos estar conformes con que trabajasen los ancianos y los niños mientras por las calles de las ciudades se consumían los hombres fuertes, dando lugar a que se multiplicasen los dividendos capitalistas.

Queremos vivir, pero sin humillaciones. Que al nacer un ser se le prodigue de todo lo indispensable para desenvolverse en la vida. Una pedagogía moderna para que el niño se base con el ejemplo y la experiencia de la Naturaleza.

El régimen que deseábamos es el de la mútua comprensión entre los productores.

No somos los eternos descontentos que gastamos nuestras energías en ensayos esporádicos. Luchamos por crear un nivel social más equitativo. No estamos poseídos de arte de guerrear napoleónico pero somos una fuerza defensiva formidable.

No tenemos espíritu bélico, pero defendemos la moral de un país ultrajado como el nuestro.

Y cuando un pueblo además de tener toda la razón la defiende con las armas en la mano, está predispuesto a vivir una vida próspera y ser el guía de toda la Humanidad.



Sin pretender descifrar qué es fascismo y qué democracia (cosa superior a mis fuerzas), en pocas palabras trataré de demostrar lo que yo entiendo por una y otra forma de Gobierno.

El fascismo como yo lo entiendo, es la negación de todo derecho a pensar como hombres libres; significa quedar la mayoría de ciudadanos de un pueblo sometidos a los caprichos de una minoría de privilegiados de la fortuna, servidos en la mayoría de los casos por individuos

LEMA: "No todo lo que reluce es oro"

Democracia y fascismo

ambiciosos con manías de grandeza, vividores de la política y tráfugas de la clase trabajadora. Estos individuos son los que en compañía de una juventud adinerada y cursi, con falsas promesas de una mejor distribución de todas las riquezas y con un falso patriotismo nacionalista, consiguen hacerse con el Po-

(Pasa a la pág. 4)

Democracia y fascismo

(Viene de la pág. 3.)

der Político de una nación (como los casos de Hitler y Mussolini en Alemania e Italia respectivamente) para luego, olvidándose de todo lo prometido, seguir defendiendo a sus amos los grandes industriales y banqueros en contra de aquellos que les ayudaron a escalar el Poder.

Una vez en el Poder, el fascismo hace todo lo contrario que prometió, encarcela y persigue a los mismos que lucharon por su triunfo, si éstos quieren hacer cumplir su programa demagógico que les sirvió para hacerse con el Poder.

El fascismo, al igual que los fabricantes de trata de blancas con la perfidia que los caracteriza, consiguen engañar con falsas promesas de felicidad a las capas más incultas de la sociedad, para luego verse con la triste realidad, atadas física y materialmente en poder de sus verdugos.

Son los más demagogos, ya que prometen lo que nunca podrán, ni entra en sus cálculos cumplir.

El Régimen Democrático, por el contrario, es aquel que está basado en la igualdad de razas y de sexos, sin distinción de colores ni castas, donde todos seamos iguales ante las leyes y tengamos los mismos derechos y deberes, donde las funciones de Gobierno estén desempeñadas por los más capaces de acuerdo con los más, y en beneficio de la mayoría de sus conciudadanos, donde no sea posible la explotación del hombre por el hombre.

Nosotros luchamos, porque una vez terminada la guerra, se implante la verdadera Democracia que hasta ahora nunca ha

existido en ningún país del mundo (en Rusia se está empezando ahora a vivir en Democracia), donde todos seamos útiles a la Humanidad con arreglo a nuestros conocimientos, donde no haya preferencias y todos podamos dedicarnos al estudio de las Ciencias o de las Artes, sin tener en cuenta el nacimiento de nadie, sino las actitudes para el estudio de cada uno, donde el trabajador perciba el fruto de su trabajo sin tener que mantener parásitos como hoy ocurre, nacionalizando, socializando y municipalizando, según los casos,

todos los medios de trabajo, y por lo tanto de riqueza, que hoy están en manos de terratenientes y capitalistas que nada hacen por la Humanidad, donde cada uno ocupe su puesto, para que con el mínimo esfuerzo dé el máximo rendimiento y todos juntos contribuir a que una nueva aurora ilumine las tinieblas en que quieren sumir a España los falsos «nazi-onales», y llegue a ser una realidad la Justicia, la Libertad y la Fraternidad entre todos los españoles primero, y entre todos los habitantes del mundo después.



LEMA: "Tontolín"

Qué es el fascismo

En España el fascio no se conocía hasta que los grandes capitalistas, para no dar unas pocas libertades a los trabajadores, se rebelaron contra el legítimo Gobierno de la República, y entonces, viéndose impotentes para triunfar, pidieron ayuda a las naciones del fascio, que son Italia, Alemania y Portugal; éstas se lo concedieron, no para ayudar a los burgueses terratenientes y militares traidores, sino para extraer los minerales de nuestra querida Patria y poner a la clase trabajadora española en las mismas condiciones que si fuera una colonia de Hitler o Mussolini, y además, tener en ella unas grandes posiciones con vistas a una guerra.

En nuestra querida España han traído alemanes, italianos, moros, y nos quieren imponer una era de esclavitud y opresión, pero los malos españoles no verán realizadas sus nefastas intenciones, porque ellos no contaban con el heroísmo de la clase trabajadora, que antes de ser esclavos prefieren morir como héroes que son.

Tenemos la experiencia de lo que les ha pasado a los trabajadores de

Italia y Alemania cuando proclamaron el fascio en su patria; mataban y asesinaban a los camaradas por el sólo hecho de pensar de distinta manera que ellos, y ahora se encuentran como unos autómatas, que lo que les mandan los dictadores tienen que cumplir sin hacer ninguna objeción, y si las hacen los encarcelan y destierran.

Por eso nosotros antes de ser vasallos de ellos preferimos morir y lucharemos hasta aplastar de una vez a la fiera fascista y tener una España libre y feliz, dando a nuestros hijos la instrucción y cultura que merecen, y lo haremos y cumpliremos, echando de nuestro suelo a todos los extranjeros que han venido a esclavizarnos y humillarnos en nuestra propia Patria.



Imprenta ambulante de la 32 Brigada. - 35 división



NO DEBEMOS OLVIDAR QUE LA FELICIDAD DE LOS NUESTROS LA LLEVAMOS EN LAS PUNTAS DE NUESTRAS BAYONETAS

